



## 「よい子強い子」賞受賞！

校長室便りでも紹介しました5年生の子ども達の「アンバサダー活動」が倉敷市の「よい子強い子」賞を受賞しました。2月7日（月）の朝の全校放送で表彰を行いました。「よい子強い子」賞とは、倉敷市が新しい時代を切り拓いていくことのできる青少年を育てたいと願い、昭和60年から表彰を続けているものです。倉敷市の小・中・高等学校での善行や優秀な成績を収めた児童・生徒・団体に贈られています。今後も5年生の子ども達の「アンバサダー活動」が楽しみです。



5年生代表児童の表彰の様子



記念の盾

## お掃除がんばり週間！



2月7日（月）から18日（金）まで「お掃除がんばり週間」に取り組んでいます。特に、「気持ちよくあいさつ」「だまってそうじ(きれいに)」「きちんとかたづけ」を重点目標にがんばっています。がんばっている子ども達を「おそうじグッドビヘイビア」カードで紹介もします。だまって集中して掃除に取り組み、気持ちのよい静かな時間が流れています。



整列の様子



掃除の様子

## あいさつキャラクター！

「あいさつの輪」をさらに広げていこうと運営委員会の子も達が全校に「あいさつキャラクター」募集をしました。そして、全校から19点の作品の応募がありました。たくさんの応募ありがとうございました。この中から全校の子ども達の投票で琴浦南小学校の「あいさつキャラクター」を決めていきます。決定しましたら、校長室便りでも紹介します。



応募された「あいさつキャラクター」

## 「国語ひろば」

### 漢字発見大作戦！



漢字大作戦（4年生）



「国語ひろば」では「漢字発見大作戦」をしています。「漢字発見大作戦」とは、学年ごとに絵の中に隠された漢字を見つけていくものです。子ども達が漢字へ興味をもってくれたらと思っています。左の写真は、4年生の子ども達が漢字を見つけて色を塗ったものです。

<ちょっと一言>

「人はみんな育つスピードが違います。」

